



EMBAJADA DE ISRAEL

COMUNICADO DE LA EMBAJADA DE ISRAEL

El Gobierno de Israel llamó a consultas a su Embajador en Suiza

20 de Abril de 2009

El Primer Ministro de Israel, D. Benjamin Netanyahu, y el Vice Primer Ministro y Ministro de Relaciones Exteriores, D. Avigdor Lieberman, decidieron llamar a consultas de forma inmediata al Embajador de Israel en Suiza, D. Ilan Elgar, con motivo del encuentro entre el Presidente de Suiza, D. Hans Rudolf Mertz, con el Presidente de Irán, D. Mahmud Ahmadineyad.

El encuentro entre el presidente de un país democrático con un conocido negacionista del Holocausto, como lo es el presidente iraní, que además llama a la destrucción del Estado de Israel, no es compatible con los valores de libertad, justicia y democracia. La gravedad de la mencionada reunión se ve acentuada por el hecho de que se realiza en el Día de Conmemoración del Holocausto en Israel.

El Presidente de Israel, D. Shimon Peres, ha declarado sentir vergüenza porque en el Día de Conmemoración del Holocausto se inaugure una conferencia contra el racismo en Ginebra cuyo invitado de honor es Mahmud Ahmadineyad, que llama a borrar a Israel del mapa y que predica el negacionismo del Holocausto.

Para más información:
Departamento de Prensa
Tel.: 91-782 95 10 - prensa@madrid.mfa.gov.il

Departamento de Prensa
Embajada de Israel
<http://embassies.gov.il/madrid>
Madrid, 20 de abril de 2009